



von

**Dr. Christian Eglseer**

## Regelmäßige ärztliche Kontrollen

Heute ist es wieder in meiner Ordination vorgekommen, dass eine Patientin, die vor sechs Jahren eine leichte Verkalkung einer Herzklappe hatte, nach einem Jahr nicht zur Kontrolluntersuchung kam. Jetzt ist die Klappe so stark verkalkt und eingengt, dass sie wahrscheinlich die nächsten Tage oder Wochen nicht überleben wird.

Auf Grund eines mehr als eigenartigen Gesetzes dürfen wir Patienten persönlich zu Kontrolluntersuchungen nicht einladen („verbotene Werbung!“) – ausgenommen Gesundenuntersuchung und Impfungen.

Aber nicht nur bei bereits Kranken sind regelmäßige Untersuchungen erforderlich. Auch bei scheinbar Gesunden entdecke ich pro Jahr etwa 50 bisher nicht bekannte Diabetiker (Zuckerkrankte). Durch die Früherkennung kann man den Menschen so viele gesunde Lebensjahre schenken.

### Jährlicher „Gesundheits-Check“

Ich stelle oft die Frage: Waren Sie mit Ihrem Auto heuer schon beim „Pickerl“ oder Service? Und dann die Frage: Waren Sie schon bei der Gesundenuntersuchung? Meist wird diese negativ beantwortet. Dann meine weitere Frage: Ist Ihnen Ihr Auto mehr wert als Ihre Gesundheit und Ihr Leben?

Also: Wann waren Sie zuletzt bei einer Vorsorgeuntersuchung?

Wenn diese länger als zwölf Monate zurück liegt, melden Sie sich gleich bei Ihrem Arzt oder in meiner Ordination an.

Ab 21. April können Sie auch einen Beitrag zu diesem Thema auf M4TV sehen.



**Dr. Christian Eglseer**

**Facharzt für Innere Medizin**

Amstetten, Wagmeisterstraße 46

Tel. 07472/67264

**Hotline: Tel. 0664/3404505**

**[www.dr-eglseer.at](http://www.dr-eglseer.at)**

Anzeige